

# *«Une fois de plus l'arrogance et l'hégémonisme impérial contre la volonté mondiale» Miguel Díaz-Canel*

---



La Havane, 12 mai, (RHC).- «Le monde demande la cessation de la guerre et les États-Unis y opposent leur veto; une fois de plus l'arrogance et l'hégémonisme impérial contre la volonté mondiale» a souligné ce lundi dans un tweet le président cubain, Miguel Díaz-Canel.

Le Chef d'État cubain a ainsi réagi au blocage ce vendredi par les États-Unis du vote au Conseil de Sécurité des Nations Unies sur une résolution demandant un cessez-le-feu global durant la pandémie de Covid-19.

Washington a avancé comme excuse une mention que fait le document de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé.

Le projet de résolution, avancé sous les auspices de la France et de la Tunisie, demandait la cessation des hostilités dans les zones de conflit armé et une « pause humanitaire » afin que les gouvernements puissent gérer mieux la pandémie.

Tous les pays membres du Conseil de Sécurité avaient apporté leur soutien à la résolution présentée pour répondre à l'appel au cessez-le-feu immédiat, lancé le 23 mars dernier, par le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres.

Source : ACN

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/222463-une-fois-de-plus-larrogance-et-lhegemonisme-imperial-contre-la-volonte-mondiale-miguel-diaz-canel>



**Radio Habana Cuba**